

Infoblatt 20: Details werden fixiert....

Liebe GenossenschafterInnen (bitte allen Menschen weitersagen, es hat noch freie Wohnungen)

Liebe DarlehensgeberInnen und Interessierte

Jetzt werden die Details geklärt. In der Küche werden nur V-Zug Geräte installiert. Beim Waschturm für alle 22 Wohnungen ist noch nicht alles klar. Aber klar ist, es werden A -Geräte (nach der neuen Geräteklassifizierung) sein.

Zudem werden wir nächste Woche das Farbkonzept (für jede Wohnung individuell) anschauen können (Künstlerin Marianne Rinderknecht: <https://mariannerinderknecht.ch>).

Ausserdem geht es jetzt verstärkt um die Aussengestaltung: Velohaus, Parkfelder, Begrünung, E Mobile-Ladestelle, und...und...und...

Der ruhende Pol in all diesen Fragen, Optionen und Abklärungen ist Architekt Markus Alder. Allein durch sein Engagement haben wir jetzt überhaupt eine Baubewilligung. Er hat die Erfahrung bei den sehr schwierigen Fragen mit der Stadt und dem Kanton. Schlussendlich ist der Baufortschritt aber präzise nach Plan und auch die Kosten haben Markus Alder und Heinz Bochsler souverän im Griff.

Wir haben noch freie Wohnungen im 1 Obergeschoss des Anbaus (Wohnungen für 1250.- Sfr.) und unten im Erdgeschoss Loftwohnungen.

Also wer sofort einziehen will, oder wer sich langfristig eine schöne Loftwohnung für die 2. Lebenshälfte sichern will, bitte jetzt einen Anteilschein zeichnen.

Ich würde mich freuen, den einen oder anderen bei der Begehung am Samstag 11.März 2023 um 10 Uhr in der Lindenstrasse 122 begrüßen zu dürfen!

Mit fröhlichen Grüßen  
christoph posselt